FINALES TERRITORIALE VOLLEY-BALL

-Jeudi 8 & Vendredi 9 Septembre à Nouméa-



Qualifiés pour les finales territoriale, 32 volleyeurs se sont rendus dès le jeudi 8 septembre au Centre International Sport et Expertise (CISE) de Nouméa. Après une courte nuit (n'est-ce pas les filles ?!?! (5)) et un copieux petit déjeuner, nous nous sommes dirigés vers les salles Veyret et Ukeiwe pour commencer le tournoi.

Opposés à des équipes beaucoup plus performantes, nos élèves de Paiamboué ont su rester mobilisés et se sont motivés sur chaque point pour remporter des sets et quelques fois des matchs.

Nous tenions à féliciter Maloom qui a arbitré avec brio la finale minimes filles ainsi que tous les élèves investis dans le rôle de jeunes officiels.



les Minimes filles et Minimes garçons terminent respectivement 7ème et 6ème d'un tournoi très relevé

[™] les Benjamines se classent 6^{ème} pendant que les garçons se positionnent à une 5^{ème} place très honorable

BRAVO POUR VOTRE ETAT D'ESPRIT ET POUR LA BONNE AMBIANCE TOUT AU LONG DE CES DEUX JOURS PASSES A NOUMEA